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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation Eisen acher Spielplätze VI  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Stadtverwaltung teilte bereits mehrfach mit, dass Eisenachs Spielplätze wöchentlich 
kontrolliert und gesäubert werden. Die NPD-Fraktion überprüft dies stichprobenartig in 
regelmäßigen Abständen und ruft Bürger dazu auf, Mängel zu melden. Auch die letzten 
Überprüfungen und Aufrufe ließen den Verdacht aufkommen, dass die Kontrollen der Stadt 
entweder doch nicht im angegebenen Turnus stattfinden oder aber nur unzureichend 
durchgeführt werden. Konkret wurden erhebliche und sicherheitsrelevante Mängel an der 
Skaterbahn in der Katzenaue festgestellt. Ein Kind verletzte sich dort kürzlich, weil die Bahn 
mehrere Löcher aufweist. Der Roesespielplatz ist dringend sanierungsbedürftig. Dabei 
müssen nach Auffassung des Unterzeichners keine kostenintensiven Investitionen getätigt 
werden. Der Spielplatz, dessen wenige Geräte durch Graffiti und Schmierereien verunreinigt 
sind, wäre schon erheblich aufgewertet, wenn dieser durch den Bauhof einen neuen Anstrich 
bekäme. Auf den Spielplätzen in den Höfen von Jakobsplan und Fritz-Erbe-Straße fanden 
wir eine Menge Glasscherben, welche ganz offensichtlich länger als eine Woche dort lagen. 
 
II. Fragestellung  
 
Finden nach wie vor wöchentliche Kontrollen, Reinigungsarbeiten und Sicherheitskontrollen 
auf allen Eisenacher Spielplätzen statt?  
 
1. Wann wurde die letzte Sicherheitsüberprüfung an der Skaterbahn in der Katzenaue mit 

welchen Ergebnissen durchgeführt? 
2. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Zustand des Roesespielplatzes und kann hier aus 

laufenden Mitteln des Amtes für Tiefbau und Grünflächen eine Aufwertung erfolgen? 
3. Wann wurden konkret die beiden Spielplätze am Jakobsplan/Fritz-Erbe-Straße letztmals 

gereinigt und kontrolliert? 
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